



# J. P. Bachem, Verlagsbuchhandlung • Köln

Gleich zu Anfang Januar 1917 wird in meinem Verlage erscheinen:

## Männer und Zeiten der Weltgeschichte

von

### Leopold von Ranke

Eingeleitet und herausgegeben von Dr. Rudolf Schulze

Drei Bände, jeder in sich abgeschlossen und einzeln läuflich.

Jeder Band: gehäftet M. 4.— ord., bedingt mit 30% — M. 2.80 netto, bar mit 35% — M. 2.60  
in Orig.-Leinenband M. 4.80 ord., bedingt mit 30% — M. 3.35 netto,  
bar mit 35% — M. 3.15

Frelexemplare: bar 11/10

Bei Partiebezügen stellt sich der Preis für Behörden auf M. 3.20 für den gehäfteten und M. 4.— für den gebundenen Band (für den Buchhandel bar mit 35% — M. 2.10 bzw. M. 2.60).

Bis zum Tage der Ausgabe fest bestellte Bände lieferne ich  
zu diesem billigeren Preis. 50 und mehr Stück des vollstän-  
digen Werkes auf Wunsch gegen Dreimonats - Akzept.

Ein gebundenes Probestück der 3 Bände mit 50% bar.

Köln, den 18. Dezember 1916

Leopold von Ranke darf unbedenklich der größte Geschichtsschreiber nicht nur Deutschlands, sondern schlechthin aller Zeiten genannt werden. Seine Bedeutung tritt durch den Weltkrieg wieder in ihrer vollen Größe hervor.

Der Weltkrieg hat gezeigt, daß Mitteleuropa am Anfang des 20. nachchristlichen Jahrhunderts immer noch das Herz nicht nur Europas, sondern der ganzen Welt geblieben ist. Wie Mitteleuropa diese Stellung errungen und trotz aller Rückschläge zäh behauptet hat, das lehrt eindringlich die Weltgeschichte der christlichen Jahrhunderte.

An der Hand eines so kundigen Geschichtsforschers und Geschichtsschreibers wie Ranke durch diese, insbesondere die letzten vier Jahrhunderte, geführt zu werden, muß jedem Gebildeten hohen Genuss bringen, zumal wenn eine Ausgabe geboten wird, die wie die vorliegende den praktischen Gebrauch in jeder Weise erleichtert.

Der kundige Bearbeiter dieser drei Auswahl-Bände beschränkte sich vorwiegend darauf, die von Ranke vielfach gebrauchten Fremdwörter nach Möglichkeit auszumerzen und durch deutsche Ausdrücke zu ersetzen. Selbstverständlich ist vermieden worden, gegenüber etwaigen veralteten Ansichten „den neuesten Standpunkt der Wissenschaft“ geltend zu machen. Das ist ja das Eigenartige Ranckescher Geschichtsschreibung, daß sie in ihrem großen Zuge stets ihren unveränderten Wert behält.

Der wissenschaftliche Apparat ist bei jedem Bande in den Anhang verwiesen worden. Ausführliche Sach- und Namenregister erleichtern die Benutzung des Werkes.

Neben den bisher erschienenen größeren Auswahl-Ausgaben wird diese dreibändige zweifellos einen großen Abnehmerkreis finden, so daß ich Ihnen empfehle, stets Exemplare vorrätig zu halten. Vorerst kann ich allerdings in Kommission nur bei gleichzeitiger fester Bestellung liefern.

Einen wirkungsvollen Prospekt stelle ich kostenfrei zur Verfügung.

J. P. Bachem, Verlagsbuchhandlung